

Jean-Jacques Rommes,

président du Conseil économique et social, s'inquiète de l'appétit insatiable de l'économie luxembourgeoise en main d'œuvre. Dans un premier avis sur l'évolution du travail transfrontalier présenté hier, jeudi – d'autres avis plus pointus devraient suivre – le CES rappelle les contours de cette Grande-Région complexe, au centre de laquelle le Luxembourg, seul État souverain de l'ensemble, fait fonction de moteur économique. Or, les enjeux de cette « interdépendance bénéfique » seraient nombreux, du transport au logement en passant par la représentation démocratique. Et puis, note le CES, « la question se pose où le Luxembourg va recruter les salariés supplémentaires dont il a besoin pour maintenir sa trajectoire d'un développement économique durable ». jh

LAND 14.02.20 5.4